

★やぶさめ関連行事で防犯活動を実施

10月18日（土）にやぶさめ花火大会が高山川河川敷で、19日（日）にやぶさめ祭りが、東部分団詰所駐車場で開催されました。町内外から多くの見物客が訪れたなか、地域安全モニターと肝付警察署員合同で防犯パトロールと防犯キャンペーンを実施しました。

花火大会では、会場周辺の高山川堤防のパトロールを2班に分かれて実施しました。また、19日（日）のやぶさめ祭りでは、イベント会場のパトロールと合わせて、増加する詐欺被害に対する防犯意識を高めてもらうため、防犯ティッシュとチラシの配布を行いました。



★全国少年補導功労者賞を受賞

令和7年度全国少年補導功労者表彰を少年ボランティア連絡会会長の原口孝さんが、永年の児童・生徒の登校時の早朝立哨とあいさつ運動に積極的に参加され、子どもの見守り活動に尽力された功績が認められての受賞となり、10月10日（金）に実施された地域安全モニター・少年ボランティア合同研修意見交換会に先立ち、表彰伝達式を行い、池田署長から表彰状と記念品が授与されました。

原口さん、受賞おめでとうございます。これからも子ども達の安全のために、見守り活動をよろしくお願いします。



池田署長と原口氏

★防犯キャンペーン等を実施

全国地域安全運動前日の10月10日（金）にミネサキ東串良店で、15日（水）にAコープ内之浦店、ミネサキ高山店で、肝付警察署員・地域安全モニターがうそ電話詐欺被害等防止キャンペーンを実施しました。10日のミネサキ東串良店では役場担当職員も参加し、来店者への声かけと防犯ティッシュと防犯チラシを配布し、防犯意識を高めていただくよう呼びかけました。

また、10日には防犯キャンペーン終了後に、地域安全モニター・少年ボランティアの合同研修意見交換会も実施しました。



★長寿大学で防犯講話を実施



9月17日（水）に後田地区で、10月17日（金）に波見地区で、長寿大学がそれぞれの地区公民館で開講され、肝付警察署員が防犯講話をしました。

講話では、県内の詐欺被害状況やうそ電話詐欺等の手口等の説明を行い、身に覚えのない電話やメールがきた場合には家族や警察に相談するよう呼び掛けました。

★早朝立哨で児童の安全をサポート

10月10日（金）、波野小学校正門前で、少年ボランティアや地域安全モニターの方々が児童の見守り活動とあいさつ運動を実施しました。

当日は校長先生も立哨され、元気なあいさつとともに登校する児童を見守りました。地域の皆様も「ながら見守り活動」をお願いいたします。

